

Druhé kolo registrácie otvárame 12.apríla 2026 o 12:00 !

Potvrďte svoju registráciu DOT 2026 úhradou štartovného už do 31.marca 2026 !

The second round of registration opens on April 12, 2026 at 12:00!

Confirm your DOT 2026 registration by paying the entry fee by March 31, 2026!

Die zweite Anmelderunde beginnt am 12. April 2026 um 12:00 Uhr!

**Bestätigen Sie Ihre DOT-2026-Registrierung durch Zahlung
der Teilnahmegebühr bis zum 31. März 2026!**

Vážené dámy a páni / Dear ladies and gentlemen / Liebe Damen und Herren, liebe Freunde

Veľmi vážime Váš záujem o účasť na DOT 2026. Aktuálne sa v priebehu pár dní zaregistrovalo 250 strelcov. Na čakacej listine je v tejto dobe mimo registrácie ďalších viac ako 20 strelcov. Preto si Vás dovoľujeme informovať, že plánujeme druhé kolo registrácie DOT 2026 a preto **prosíme už registrovaných strelcov aby svoju registráciu potvrdili úhradou štartovného skôr a to do 31.03.2026.** V prípade , že svoju online registráciu nepotvrdíte úhradou štartovného bude Vaša registrácia zmazaná a voľné miesta budú ponúknuté v druhom kole registrácie , ktoré je naplánované na nedeľu **12.apríla 2026 o 12:00.** Zároveň upozorňuje čakajúcich strelcov, že len oni sami sa môžu zaregistrovať v druhom kole cez svoj Casscoring účet, pretože SAWS môže len upraviť, nie vytvoriť registráciu!

We greatly appreciate your interest in participating in DOT 2026. Currently, 250 shooters have registered in just a few days. There are currently more than 20 shooters on the waiting list who have not registered. Therefore, we would like to inform you that we are planning a second round of DOT 2026 registration and therefore **we ask already registered shooters to confirm their registration by paying the entry fee earlier, by March 31, 2026!** If you do not confirm your online registration by paying the entry fee, your registration will be deleted and free places will be offered in the second round of registration, which is scheduled for Sunday, April 12, 2026 at 12:00. At the same time, we would like to inform waiting shooters that only they themselves can register in the second round through their Casscoring account, because SAWS can only edit, not create, a registration!

Wir freuen uns sehr über Ihr Interesse an der Teilnahme an DOT 2026. In den letzten Tagen haben sich bereits 250 Schützen angemeldet. Aktuell befinden sich über 20 Schützen auf der Warteliste, die sich noch nicht registriert haben. Daher möchten wir Sie darüber informieren, dass wir eine zweite Anmelderunde für DOT 2026 planen. **Wir bitten daher alle bereits angemeldeten Schützen, ihre Registrierung durch Zahlung der Startgebühr bis zum 31. März 2026 zu bestätigen!** Sollten Sie Ihre Online-Registrierung nicht durch Zahlung der Startgebühr bestätigen, wird Ihre Anmeldung gelöscht und die freien Plätze werden in der zweiten Anmelderunde am Sonntag, den 12. April 2026 um 12:00 Uhr, vergeben. Wir möchten die wartenden Schützen außerdem darauf hinweisen, dass sie sich in der zweiten Runde nur selbst über ihren CS-Account anmelden können, da SAWS Anmeldungen lediglich bearbeiten, aber nicht erstellen kann!

Bambino # SASS 90118, Regulator
Match Director DOT 2026

Bambino